



Egg, am 3. April 2024

Liebe Eltern,
die Gedanken über Raupe und Schmetterling rufen nochmals unsere Morgenelemente in der Fastenzeit in Erinnerung. Mit dieser Elterninfo schicke ich euch wieder Infos für die kommende Zeit.

Ostergottesdienst am 4. April

Mit 6 farbigen Perlen haben wir in der Fastenzeit den Körper der Raupe gefüllt. Im Ostergottesdienst wird daraus ein Schmetterling. Dazu gehen wir am **Donnerstag, 4. April** in der ersten Stunde gemeinsam in die Kirche.

Eltern, die mitfeiern möchten, sind herzlich eingeladen. Beginn ist um 7.45 Uhr.

Kinder mit einem anderen Religionsbekenntnis können entscheiden, ob sie mit in die Kirche gehen oder in der Schule bleiben. Dort werden sie von Lehrpersonen beaufsichtigt.

SEL-Gespräche

Im Laufe des Aprils finden die SEL-Gespräche (Schüler-Eltern-Lehrer-Gespräche) in unserer Schule statt. Ziel dieses Angebots ist ein motivierendes Gespräch, bei dem das Kind von Gelungenem und Freudvollem erzählt, ein Feedback der Lehrperson bekommt und auch von den Eltern / einem Elternteil hört, wie sie das Kind in Bezug auf die Schule erleben. Auch ein gemeinsames Ziel für den Rest des Schuljahres wird formuliert.

Von Donnerstag, 4. April in der Früh bis Samstagmittag, 6. April ist die Buchung der Termine über Schoolfox möglich. Mit dieser Elterninfo bekommt ihr auch ein Infoblatt zu den SEL-Gesprächen.

Solltet ihr Probleme mit der Buchung über Schoolfox haben, kontaktiert mich bitte – ich helfe euch gerne weiter.

Bücher(ei)termine

Verleihtermine der 2., 3. und 4. Klassen:

9. April: 2a, 2b, 3a, 3b

10. April: 4a, 4b

Büchereiführerschein der ersten Klassen:

Am Dienstagnachmittag, 9. April starten die Kinder der ersten Klassen mit dem Büchereiführerschein. Beim ersten Termin gibt es ein Bilderbuchkino in der Bücherei.

LeseFreunde:

Am Dienstag, 9. April sind die „großen Kindergartenkinder“ nach der großen Pause wieder zu Gast bei ihren LeseFreunden in den vierten Klassen.

Schoolbiker

Im Rahmen des Radwettbewerbs „Vorarlberg radelt“ sammeln auch wir in Egg Kilometer. Heuer sind im Rahmen der Aktion „Schoolbiker“ auch Schülerinnen und Schüler ab der vierten Klasse Volksschule eingeladen, beim Radwettbewerb mitzumachen und die Kilometer, die bis 6. Juni geradelt werden, unter <https://vorarlberg.radelt.at> einzutragen. Unsere Viertklässler kommen teilweise sehr fleißig mit dem Fahrrad zur Schule – super! Daher machen auch wir als Volksschule mit. Neben dem Mehr an Bewegung und frischer Luft und der Chance auf tolle Gewinne, gibt es noch einen Mehrwert:

Für jeden geradelten Kilometer wird in Egg EIN CENT in Radinfrastruktur investiert:

50 % davon in unserer Gemeinde – auf dem Weg zu mehr Radfreundlichkeit

50 % davon in benachteiligten Regionen unserer Erde – über das Projekt worldbicyclerelief.org, das Menschen mit Fahrrädern mobil macht um aus eigenem Antrieb Entfernungen zu überwinden, Schulbesuch zu ermöglichen und selbstständig zu werden.

Und für die Klasse? Die Chance auf ein Fahrtechniktraining, auf einen Eiswagen an unserer Schule, auf Geld für die Klassenkasse, auf Fahrradzubehör für die ganze Klasse usw. steigt auch noch ...

Die Kinder werden von uns angemeldet – ihr müsst nichts weiter tun – weitere Infos folgen über Schoolfox für die Kinder der vierten Klassen.

Wir freuen uns über viele Radlerinnen und Radler - unser Motto: in die Pedale treten und Gutes tun!

Missimo-Truck

Am Dienstag, 23. und Mittwoch, 24. April ist der Missimo-Truck bei uns zu Gast.

Der Missimo-Truck ist ein kostenloses Angebot einer Privatstiftung, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, **Kindern der dritten und vierten Klassen** Volksschule Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik näherzubringen. Die Kinder erleben einen 90-minütigen Workshop, in dem sie unterschiedliche Stationen erforschen können. Dabei begegnen sie Fragen wie:

- Was hat es mit Sensoren auf sich?
- Wie funktioniert Künstliche Intelligenz?
- Wie sehen die ersten Schritte beim Programmieren aus?

Der Workshop findet in einem Truck auf dem Pausenhof statt. Am Ende des Workshops erhält jedes Kind einen kostenlosen micro:bit und den dazu gehörenden Workshop:Kit. Beim micro:bit handelt es sich um einen kleinen programmierbaren Computer, der oft in Elektrogeräten verbaut ist. Die Kinder sammeln damit erste Erfahrungen im Programmieren. Auf diesem Wissensstand können die Kinder dann zu Hause aufbauen.

Wir freuen uns über dieses Angebot für unsere dritten und vierten Klassen!

Schulfreie Tage

Da es immer wieder vorkommt, dass Kinder an schulfreien Tagen irrtümlich in die Schule kommen, möchte ich euch bitten, im Zweifelsfall auf unsere Homepage nachzuschauen: www.vsegg.at

Unter Infos → Terminübersicht findet ihr die Ferienzeiten usw. aufgelistet.

Pamina-Proben

Zur Vorbereitung für unsere Aufführung „Hexe Backa Racka“ brauchen wir zwei längere Proben- und Kreativnachmittage. Die Pamina-Kinder sollen sich bitte folgende Termine vormerken – Details folgen:

Mittwoch, 17. April von 15 bis 17 Uhr

Freitag, 26. April von 13.30 bis 16 Uhr

Ich wünsche euch eine angenehme Frühlingszeit mit dem einen oder anderen Schmetterling auf den Blumen in eurem Garten oder am Wegrand.

Mit herzlichen Grüßen



Carmen Willi
für das Team der VS Egg

Zum Vormerken:
Musical-Aufführung unserer Pamina-Gruppe
am Donnerstag, 2. Mai um 17 Uhr

„Die Hexe Backa Racka“